



Va por México debe adelantar proceso interno en CDMX: Luis Cházaro



En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Luis Cházaro, coordinador parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, habló sobre sus intenciones de ser abanderado de la oposición para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en 2024.

“Los presidentes del PRI, PAN y PRD en la CDMX deben de alentar los tiempos, esperar a que tengamos candidato presidencial no será adecuado por la cantidad de votantes en la capital de la República. La ciudadanía tiene que ser quien decida al candidato. (Santiago) Taboada y (Adrián) Rubalcava están de acuerdo que nos vayamos con el mejor posicionado”, mencionó.

Asimismo, abrió las puertas a Salomón Chertorivski, diputado de Movimiento Ciudadano, para que participe en el método con el que la alianza conformada por PRI, PAN y PRD seleccionarán al candidato de la oposición de la CDMX.

Además, enalteció la administración del exjefe de Gobierno del entonces Distrito Federal, Cuauhtémoc Cárdenas, y se dijo confiado de que la ciudadanía en la capital opte por un candidato perredista.

“La CDMX es progresista y la gente está muy informada, es muy analítica y crítica. En los tiempos del PRD jamás se cayó el Metro, le dimos una Constitución, la implementación de los programas sociales se dieron con (Cuauhtémoc) Cárdenas”, externó.

Con el llamado que hizo a las dirigencias de Va por México en CDMX, Luis Cházaro consideró que “la ciudad merece un gobierno de la altura de su gente”.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/7/13/va-por-mexico-debe-adelantar-proceso-interno-en-cdmx-luis-chazaro-599233.html>